

桜台ニュース

平成23年度 第8号
発行日：平成23年11月11日
編集/発行者：桜台自治会 広報部

1 本部役員会報告 (11月 6日開催)

●内田会長挨拶

「第一回上総いちほら国府祭り」が終わり、当日は大盛況で参加および関係の皆さまに感謝します。今年最後のイベント「桜台フェスティバル」開催をひかえ、ご来場の皆さまに楽しんでいただけるように色々な企画を用意しています。力を合わせて成功に向け準備をお願いします。

1.1. 会長報告

●外部関係

(1) 町会長会・社会福祉協議会の動き

- ・10/6 町創り懇談会の打ち合わせ ・10/11 敬老会の反省会 (有秋支所)
- ・10/13 市長と町会長の町創り懇談会 ・10/22 小域ネットワーク会議 (5町会)

(2) その他外部関係

- ・10/2みのり幼稚園運動会 ・10/9 小鷹神社秋祭礼 ・10/17 市民体育祭の懇親会
- ・10/21 有秋南小学校30周年事業会議 ・10/23 救急救命講習会
- ・10/29 ファミリーハイキング&芋掘り ・10/29~30 上総いちほら国府祭り

●内部関係

- ・10/2 本部役員会議 ・10/2 テニスコート修理 ・10/8 会計監査
- ・10/14 市原市民体育祭の準備 ・10/15 市原市民体育祭 (有秋南小学校)
- ・10/18 婦人部による食事会 ・10/19 桜台お助けマン互助会定例会

1.2. 検討事項

●桜台自治会30周年記念事業への取り組みについて

- ・会則・会員名簿の刷新版作成を計画しています。今後、回覧による各戸記入等を依頼させていただきますので、皆さまのご協力をお願いします。防災用品、AEDの購入も検討中です。

●深城池の除草について

- ・市長との懇談会において提言を行い、今後自治会と調整しながら対応を進めていただける事になりました。※鯉等の生物を一旦他に移し、水を抜き重機でさらうなど、大掛かりのようです。

1.3. 地区長報告

- 1丁目 (菊谷地区長)：4号ゴミステーションの改修が完了。今後の改修継続には道具・技術者の確保が困難。※自治会で技術者の紹介が出来る場合もあるので、今後相談しながら進める。
 - 2丁目 (宮崎地区長)：防災倉庫周りの雑草処理が大変。※公園への移設が市から提案される模様。
 - 3丁目 (神野地区長)：ゴミステーションを改修中。消火器収納ボックスの錆補修 (塗装) 予定。
 - 4丁目 (原田地区長)：街路樹の伐採要請あり。※市へ要望書提出中、近いうちに作業予定。
- ★中央公園のローラー式の大すべり台が破損しており、市で使用禁止の表示テープを張り塞いだか、切れて役に立たなくなっている。※市と連携して改修・対応を進める。

★★改修が終わるまで中央公園大すべり台で遊ばないように、各家庭でもご注意ください!★★

1.4. 専門部報告

●防災部（勝田部長）

- ・発電機（自治会館）および、羽釜・釜戸セット（4丁目）を購入し配備しました。

●防犯部（石川部長）

- ・11/27 防犯講習会を開催予定、皆さまの参加をお願いします。

●生活環境部（宮崎地区長※アドバイザー）

- ・1コインバス、JR増発について答申書として検討中、迷惑対策のPRに回覧版活用を検討中。

●文化・体育部（小山部長）

- ・図書コーナーの運営に課題あり、持ち込み、貸出、廃棄などについて検討見直しが必要。

●福祉部（澤田部長）

- ・10/23 救急救命講習会を開催、11/22 介護講習会を開催予定、皆さまの参加をお願いします。

●広報部（佐分部長）

- ・桜台ニュース第7号発行、桜台だより「秋のイベント特集号」を企画中。

●イベント企画部（久保田副会長）

- ・上総いちほら国府祭り参加御礼および、桜台フェスティバル準備に引き続き協力を要請。

1.5. その他

- ご転入 長島唯男（4丁目）、山崎郁郎（2丁目）、高宮利雄（2丁目）、横山正幸（4丁目から3丁目へ）

- ご転出 白石昭夫（4丁目）、朝来野宏義（3丁目）

●11月の主な行事

11/6(日) 福祉バザー（有秋公民館体育室）
 11/6(日) 本部役員会
 11/10(木)～14(月) 桜台フェスティバル
 11/11(金) 有秋南小学校 30周年記念祭典
 11/12(土) 災害講習会（有秋公民館主催）
 11/15(火) 婦人部による食事会
 11/22(火) 介護講習会（社会福祉協議会）
 11/27(日) 防犯講習会

○次回本部役員会
 12/4（日）9:30～
 自治会館 2F 大ホール
※傍聴参加できます

★30周年記念「桜台フェスティバル」皆様のご協力ご来場ありがとうございました！

- 「桜台倶楽部」サークル活動報告（恒例、秋の日帰りバスツアー） 桜台倶楽部 会長 玉木恒之
 今回は東日本大震災で大きな被害を受けた“茨城県を元気づけよう”との趣旨で、9月28日（水）19名参加で同県へのバスツアーを行いました。

- ① 県立フラワーパーク（石岡市）見学：昨年オープン、1,000株のダリア園、秋バラ等を鑑賞！
- ② 千代田村での巨峰（ぶどう）狩り：他に「梨」「さつま芋」等、食べ放題！美味！
- ③ 那珂湊市場（昼食・買い物）：新鮮なネタの握りずしを賞味！海産物など楽しく買い物！
- ④ かねゆく“めんたいパーク”（大洗町）見学：パーク内の工場を見学！

那珂湊では、津波が市場の床上1M位まで浸水して大変だったとのこと。また、帰途51号線沿いの東海村、太洋村などは、まだ屋根瓦にブルーシートが掛けられている家屋が多く、被害の大きさを実感した旅でした。

以上